

Denuncian en Colombia la persecución a los líderes progresistas



Lima, 6 may (RHC) La organización Coordinación Socialista Latinoamericana condenó el asesinato de líderes sociales en Colombia y las maniobras para excluir a la oposición progresista también del sistema político de ese país.

En un comunicado emitido tras el encuentro “Socialismo latinoamericano por la paz hacia el buen vivir”, la coordinadora de partidos de esa tendencia denuncia la represión contra las protestas sociales y sus líderes.

El documento condena el atentado sufrido ayer por la dirigente de Colombia Humana Francia Márquez, que se sumó a los 150 asesinatos de líderes sociales por fuerzas del paramilitarismo, el narcotráfico y otros sectores.

Expresa su su profunda preocupación por el recrudecimiento de las amenazas, atentados y asesinatos de líderes y lideresas sociales colombianos y demanda al Estado colombiano que proteja a estos hombres y mujeres, cuyo único delito ha sido luchar por defender su territorio y oponerse a las economías ilegales.

Considera inaceptable que partidos perpetuados en el poder usen mecanismos estatales y judiciales para excluir del parlamento al ex candidato presidencial de Colombia Humana, Gustavo Petro, y a quien fuera su candidata a la vicepresidenta, Ángela María Robledo.

Explica que Petro y Robledo representan a los ocho millones que votaron por ellos en las elecciones generales de 2018, cuando obtuvieron la segunda mayor votación, pese a lo cual se negó la personería jurídica o registro legal a Colombia Humana.

Además, añade, se ha declarado nula, con argucias legales, la elección de Robledo a la Cámara de Representantes, a la que había accedido por ser candidata vicepresidencial de la segunda fórmula más votada, en virtud del llamado Estatuto de la Oposición.

Tras ello, se pretende privar de la investidura de senador de Petro, lograda por el mismo estatuto y, en su caso, por no abonar multas millonarias impagables, impuestas por el contralor de Bogotá, un funcionario investigado por el escándalo de corrupción de la empresa brasileña Odebrecht.

“Estos hechos son un golpe contra la democracia y violan los derechos fundamentales de la oposición política”, agrega la CSL, que integran los partidos Socialista Brasileño y de los Trabajadores de Brasil, y los partidos socialistas de Argentina, Ecuador, Chile, Perú y Uruguay.

También lo forman el Movimiento Político Colombia Humana y los partidos Revolucionario Febrerista, de Paraguay, Democrático, de Panamá; y de la Revolución Democrática, de México, así como el movimiento Nuevo Perú y el Movimiento al Socialismo, de Bolivia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/189992-denuncian-en-colombia-la-persecucion-a-los-lideres-progresistas>



Radio Habana Cuba